



## Lee 1 Juan 13:34-35

## DÍA 1

¡Este mes se trata del amor! Amor es elegir tratar a los demás de la forma en que queremos ser tratados. Es más fácil decirlo que hacerlo, ¿no? La verdad es que el amor es una elección. Es decidir tratar a los demás de la forma en que quieres que te traten, no como te tratan a ti primero.

Hace más de 2,000 años, Jesús usó la palabra "nuevo" cuando habló de esta idea. Jesús estaba a punto de hacer algo que nadie nunca hubiera hecho, ir hasta la cruz para probar su amor en forma definitiva. Debemos amar a los demás, no porque se lo merezcan, o porque se lo hayan ganado, o incluso porque nos sintamos así en el momento. Amamos porque Jesús nos ama.

Lee los escenarios a continuación y piensa en una forma en que podrías responder con amor, recordando que Jesús te ama.

**Tu hermana ha vuelto a interrumpir tu historia.  
Tu amigo de la escuela te excluyó del juego.  
Un chico de tu clase te puso un nombre y luego se rió de él.**

Piensa en un momento de esta semana en el que no hayas tratado a otra persona de la manera en que quieres que te traten. Pídele a Dios que te ayude a responder de otra forma para que puedas amar a los demás porque Jesús te ama.

## Lee Efesios 5:1-2.

## DÍA 2

¿Qué es lo último que aprendiste a hacer? ¿Hacer slime? ¿Una vuelta de manos hacia atrás? ¿Alguien te mostró qué hacer paso a paso? Elige una cosa que hayas aprendido a hacer y escribe las instrucciones paso a paso a continuación:

Cuando se trata de amar a los demás, tenemos el mejor ejemplo de todos. Jesús no solo dijo que amaba, lo demostró sacrificándose en la cruz para que pudiéramos tener una relación con Dios, para siempre. Cuando se trata de amar, el mejor ejemplo a seguir es Jesús. Llevar una vida de amor significa que eliges tratar a los demás de la forma en que quieres que te traten, no importa cómo te traten primero.

Dale gracias a Dios por enviar a Jesús para que te muestre cómo amar a los demás.

## Termina los siguientes enunciados del versículo de hoy:

**Sabemos qué es el amor porque** \_\_\_\_\_  
**Porque sabemos esto, debemos** \_\_\_\_\_

Tal vez estés pensando: "Espera, ¿Jesús me está pidiendo que renuncie a mi vida por alguien más?" Jesús no te está pidiendo que hagas lo mismo que hizo porque Él vino a hacer algo que nadie más podía hacer. Murió en la cruz para que pudiéramos ser perdonados.

¿Sabes lo que significa la palabra "sacrificio"? Sacrificio significa renunciar a algo valioso para ayudar a otra persona. Por lo tanto, "dar la vida por nuestros hermanos y hermanas" puede significar dejar que otra persona empiece antes, o escuchar antes de hablar, puede significar renunciar a lo que realmente quieres para que otra persona pueda tener lo que necesita.

¿Mostrarás amor como lo hizo Jesús? ¿Estás dispuesto a renunciar a lo que crees que mereces para amar a alguien más? Ora y pídele a Dios que te ayude a "dar tu vida" esta semana fijándote en una necesidad y eligiendo hacer algo para ayudar. Esta podría ser la mejor forma de amar a los demás porque Jesús te ama.

Cuando Jesús dijo estas palabras, estaba hablando con sus amigos más cercanos, los discípulos. Jesús estaba a punto de enfrentar la cruz, resucitar y luego regresar al cielo. Antes de dejarlos, quería recordarles cómo debían tratarse entre ellos. Jesús decía: "Cuando me haya ido, cuídense los unos a los otros y no peleen. Recuerden que los he tratado con amor y de la misma manera trátense ustedes". Pero este mandamiento no era solo para los discípulos de Jesús. También es para nosotros. Jesús quiere que nos amemos los unos a los otros tal como Él nos ama. Entonces, ¿quiénes son los "otros" en tu vida?

En el espacio a la derecha, escribe los nombres de las cinco personas que más ves todos los días. ¿Recuerdas la última vez que hablaste con esas personas? ¿Fuiste amoroso con tus palabras o acciones? ¿Qué sucedió? ¿Cómo le podrías mostrar amor a esa persona la próxima vez que la veas?

Pídele a Dios que te ayude a mostrar amor a las personas que has listado, recordando que puedes amar porque Jesús te ama.

---

---

---

---

---

---



**Ama a los demás porque Jesús te ama.**

